

Un spectacle de Noël pour les écoliers romans



© Kolly Charlotte

Comme chaque année, à la veille de Noël, la Ville offre un spectacle aux élèves des écoles élémentaires publiques et privées de Romans. Les 11 et 12 décembre prochains, ce seront ainsi 1724 enfants qui pourront assister, avec leurs encadrants, à un spectacle de cirque et de théâtre mêlés, « Les songes d'Elisabeth », au théâtre des Cordeliers.

Proposé par la Cie Les petits détournement, ce spectacle raconte l'histoire d'Elisabeth qui, sa valise à la main, s'appête à partir, quand une série d'événements de plus en plus étranges va l'en empêcher. La maison semble habitée, quelqu'un ou quelque chose hante les murs.

La Ville prend en charge le coût du spectacle ainsi que celui du transport des enfants, pour les écoles les plus éloignées, ce qui représentent un total de 8 584 €.

« Ces séances sont une occasion pour ces jeunes enfants de terminer l'année de manière festive, mais aussi de se familiariser avec le théâtre, dans toute sa diversité, avec l'intervention, notamment de musiciens et la manipulation d'objets » explique Edwige Arnaud, adjointe au maire déléguée à l'Education, à la Famille, à la Jeunesse et à la Prévention.

Les écoles seront réparties sur deux jours, comme suit :

➤ **Lundi 11 décembre**

- 9h30 - Saint-Exupéry, La Pierrotte, Les Balmes et Notre-Dame des Champs, soit 426 enfants
- 14h30 - Les Arnauds, Jean-Rostand, Saint-Yves et Notre-Dame des Champs, soit 538 enfants

➤ **Mardi 12 décembre**

- 9h30 - Jean-Monin, Langevin et Jacquemart, soit 500 enfants
- 14h30 - Saint-Just, La Pierrotte et Aubrac, soit 432 enfants

A noter : « Le songe d'Elisabeth » est également programmé ce dimanche 10 décembre, à 16h, aux Cordeliers, dans le cadre de la saison Romans Scènes jeune public.